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 ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2015 
 

 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Carlos José Martínez Honduvilla 
Profª. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
D. Luis María Bragado Morillo 
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres 
D. José Ignacio Alonso Esteban 
Profª. Dra. Dª. Carmen Álvarez Escolá 
Dª. Silvia Caballero Gago 
Profª. Dra. Dª. Mª de la Montaña Cámara Hurtado 
Prof. Dr. D. Miguel Ángel Casermeiro Martínez 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. Dr. D. Manuel Córdoba Díaz 
Profª. Dra. Dª. Ana Mª Crespo de las Casas 
Profª. Dra. Dª. Maria Teresa de la Cruz Caravaca 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Prof. D. Mario Fernández Román 
Dª. Rosario García Broncano 
Dª. María García-Marcos Mendoza 
Profª. Dra. Dª. Alicia Gómez Barrio 
D. Francisco Javier Hernández García 
Profª. Dra. Dª. Mª. del Rocío Herrero Vanrell 
Profª. Dra. Dª. Pilar Iniesta Serrano 
Profª. Dª. Marta Jiménez Ferreres 
Dª. Andrea Alice Konta 
Profª. Dra. Dª. Ana  Mª. López Sobaler 
Profª. Dra. Dª. Mª Pilar López-Alvarado Gutiérrez 
Profª. Dra. Dª. Elvira López-Oliva Muñoz 
Profª. Dra. Dª. María Molina Martín 
D. Emilio Palá Soteras 
D. Javier Ignacio Pardo Jiménez 
Profª. Dra. Dª. Almudena Porras Gallo 
Profª. Dra. Dª. Rafaela Raposo González 
Profª. Dª. Felisa Repilado Grillo 
Profª. Dª. Elena Rodríguez Rodríguez 
D. Rafael Ruiz-Roso Guerra 
Prof. Dr. D. Francisco José Sánchez Muniz 
Dª. María Leticia Sánchez-Paus Hernández 
Profª. Dra. Dª. Mª Dolores Tenorio Sanz 
Prof. Dr. D. Juan José Torrado Durán 
Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán 

 

 
En la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª. 

Blanca Feijóo” de la Facultad de Farmacia, 
siendo las 12:30 horas del día 23 de 
septiembre de 2015, se reúne la Junta de 
Facultad, con la asistencia de las personas 
que al margen se relacionan, previamente 
convocada al efecto, presidida por el Ilmo. 
Sr. Decano de la Facultad de Farmacia y 
actuando como Secretario Académico el 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza, con el 
siguiente orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, 
del Acta de la Junta de Facultad 
celebrada el pasado 9 de julio de 
2015. 
 

2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
 
 

3. Propuesta de fechas para las 
próximas Juntas de Facultad. 
 

4. Asuntos de trámite. 
 
 

5. Ruegos y preguntas. 
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 Excusan su asistencia los Profesores Profª. Dra. Dª. Pilar Gómez-
Serranillos Cuadrado, Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández García de Castro, 
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán, Profª. Dra. Dª. Juana Benedí González, 
Profª. Dra. Dª. Ana Isabel Olives Barba (en su lugar asiste la Profª. Dra. Dª. Mª. 
Antonia Martín Carmona), Prof. D. José Antonio Romero Garrido, Profª. Dra. 
Dª. Sofía Ródenas de la Rocha, Dª. Ana Alonso Gutiérrez, D. Rubén Sánchez 
Castilla, D. Pedro López-Terradas Mota, Profª. Dra. Dª. Concepción Gil García 
(en su lugar asiste la Profª. Dra. Dª. Lucía Monteoliva Díaz), Profª. Dra. Dª. 
Ángeles Heras Caballero y la Profª. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta. 
 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad 
celebrada el pasado 9 de julio de 2015. 
 

El Prof. Sánchez Muniz indica que en el segundo párrafo de la página 5 que 
hace referencia a su intervención respecto a los TFG no se cita exactamente el 
Real Decreto al que hacen referencia el Sr. Decano y la Profª. Elorza Barroeta 
y le gustaría que se incluyera la cita para aclarar si los TFG pueden ser de 
investigación o no. La Profª. Iniesta Serrano aclara que lo que dijo en la anterior 
Junta fue que los TFG podían ser experimentales pero no de investigación. La 
Profª. Molina Martín comenta que en el caso de los alumnos que lo realizan 
durante una estancia Erasmus es diferente y, además, indica que en otras 
Facultades las normas son distintas. El Sr. Decano señala que el tema se 
tratará en la próxima reunión de la Comisión Académica. 

El Acta se aprueba por asentimiento. 
 
2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
 
• El Ilmo. Sr. Decano, en nombre propio y de la Facultad, expresa su más 

sentido pésame por el fallecimiento del padre de la Profª. Dª. Margarita 
Fernández García de Castro. 

• Felicita, por su acreditación a Catedrática de Universidad a las 
Profesoras: Dª. Irene Molina Martín, Dª. Rocío Herrero Vanrell, Dª. Mª. 
José Hernáiz Gómez-Delgado y Dª. Ana M. López Sobaler. 

• Felicita a los Profesores Dª. Victoria Cabañas Criado, D. Juan Peña 
López, D. Jesús Román Zaragoza y Dª. María Vallet Regí, por haber 
recibido el Premio de Investigación I+D+i de la revista Gaceta Dental 
durante el curso 2014-2015. 

• Felicita a la Profª. Dª. Montaña Cámara Hurtado por su reciente 
nombramiento como Vicerrectora de la UIMP. 

• Felicita a la Profª. Dª. Rosa Basante Pol y al Prof. D. Daniel Sánchez 
Mata por recibir la Medalla de Honor de la UCM. 

• Felicita a la Profª. Dª. Carmen de la Rosa Jorge por sus 50 años de 
servicio en la Facultad dedicada a la docencia y la investigación. 
Recientemente se le hizo un homenaje en la Facultad. 
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• En fechas próximas la Vicedecana de Grado comenzará a reunirse con 
los Coordinadores de las diferentes asignaturas para analizar los 
resultados del pasado curso y propuestas del curso que ahora 
comienza. 

• Se están celebrando elecciones a Delegados de Grupo entre los 
alumnos. En cuanto se disponga de los resultados se notificará al 
Rectorado y a los Departamentos. 

• Se ha realizado alguna obra menor, como la restauración y pintura del 
techo de la Sala de Juntas. En breve se acometerá la reforma de la 
portería, tal como se dijo en el programa del Decano. También se 
reformarán los despachos del Vicedecano de Asuntos Económicos y el 
Vicedecano de Nuevas Tecnologías por tener unas condiciones poco 
idóneas para el desarrollo de su labor. 
 
 

3. Propuesta de fechas para las próximas Juntas de Facultad. 
 

Se ha enviado a los miembros de la Junta la propuesta de fechas para las 
próximas Juntas de facultad teniendo en cuenta la alternancia de días y horas 
para afectar lo menos posible a la docencia. Las fechas son las siguientes: 

 
• 12/11/2015               Jueves            16:30 horas. 

• 20/01/2016               Miércoles        12:30 horas. 

• 10/03/2016               Jueves             16:30 horas. 

• 11/05/2016               Miércoles         12:30 horas. 

• 16/06/2016               Jueves              16:30 horas. 

Se aprueba por asentimiento.  
  

4. Asuntos de trámite. 
 

• Se ha enviado a los miembros de la Junta el Reglamento de Régimen Interno 
del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular II, después de ser 
estudiado por la Asesoría Jurídica, para que la Facultad emita un informe sobre 
el mismo.  
Se emite informe favorable por asentimiento. 

• Se solicita informe de la Junta de Facultad respecto de las propuestas de las 
siguientes plazas de Profesorado: 
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- Bioquímica y Biología Molecular II. Plaza de Prof. Contratado Doctor en 
régimen de interinidad por sustitución de un Prof. Ayudante Doctor por 
finalización de contrato. 

- Farmacia y Tecnología Farmacéutica. Plaza de Prof. Contratado Doctor 
en régimen de interinidad por sustitución de un Prof. Ayudante Doctor 
por finalización de contrato. 

- Química Orgánica y Farmacéutica. Una plaza de Prof. Titular Interino 
para sustituir a la Profª. Dª. Nieves Cabezas Baudot y una plaza de 
Profesor Asociado de 4 h para sustituir a la Profª. Dª. Carmen del 
Campo Pérez. 

 
Se emite informe favorable para todas las plazas propuestas.  
 
5. Ruegos y preguntas. 
 
La Profª. Tenorio Sanz señala que hace tiempo se habló de la posibilidad de 

ceder ciertos equipos para las prácticas a aquellos departamentos que no 
utilizasen los laboratorios comunes y a ellos se les ha denegado para las 
asignaturas del Grado en Nutrición que imparten. Se abre un pequeño debate 
llegando a la conclusión de que el tema se estudiará en breve en la Comisión 
de Asuntos Económicos y la decisión que se adopte se comunicará a las 
instancias oportunas. 

D. Francisco Javier Hernández García pregunta si se va a retomar el tema 
de las campanas extractoras que eliminan gases al pie de ventanas de un piso 
superior con el consiguiente riesgo, Solicita que se estudie el tema y se busque 
una solución. El Sr. Gerente le comunica que en los próximos meses una 
comisión del Rectorado va a evaluar los riegos de todas las Facultades y que la 
nuestra es la siguiente a la Facultad de Químicas. El Sr. Hernández García le 
responde que eso llevará demasiado tiempo y que habría que actuar ya porque 
el riesgo es real y existe. El Sr. Gerente dice que estudiará el tema para buscar 
alguna solución. El Prof. Casermeiro Martínez comenta que en una reunión 
reciente con el Rector, éste le manifestó que quería dedicar una partida 
económica para afrontar cuanto antes los temas de seguridad e Higiene más 
urgentes. 

La Profª. de la Cruz Caravaca informa de que este año se celebra el Año 
Internacional del Suelo y por este motivo se están desarrollando multitud de 
actividades en todo el mundo y, por supuesto, en España. Así, por ejemplo, a 
partir del 1 de octubre habrá una exposición sobre: “El suelo. Un paseo por la 
vida” en el Museo Nacional de Ciencias Naturales. En el International Soil 
Judging Contest celebrado en Hungría, con 16 equipos y un total de 76 
participantes (61 estudiantes y el resto entrenadores) de 23 países de los 5 
continentes, el equipo de la SECS (Sociedad Española de la Ciencia del Suelo) 
se clasificó: 
- Cuarto en competición por equipos. 
- Segundo en competición individual. 
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- Segundos en competición global (equipo + individual). 
La Profª. Crespo de las Casas indica que el Rectorado siempre ha animado 

a que se busque una sinergia cada vez mayor entre aquellos departamentos 
que coincidan en aspectos docentes y de investigación. Sin embargo, en otras 
Facultades, como la de Biología, se fija un número de alumnos por grupo de 
clase inferior al que se fija en Farmacia. Esto  crea un agravio importante ya 
que este hacho influye en todos los cálculos posteriores respecto a carga 
docente. Ruega al Sr. Decano que solicite en la Comisión Académica del 
Rectorado que se tenga en cuenta la realidad de cada Facultad y, en caso 
necesario, se aplique un factor de corrección para poder igualar a todas las 
Facultades de un modo realmente objetivo e igualitario. El Sr. Decano le 
responde que él no está en la Comisión Académica pero que elevará esta 
propuesta para que sea tratada en la mencionada Comisión. 

 La Profª. Rodríguez Rodríguez comenta que ha recibido descargas 
eléctricas al abrir la barrera del aparcamiento del frente de la Facultad. El Sr. 
Gerente le responde que se buscará el problema y su solución. 

La Profª. Monteoliva Díaz apoya la propuesta de la Profª. Crespo de las 
Casas y pregunta si no es posible igualar el número de alumnos en todos los 
grupos de clase. El Sr. Decano le responde que ya el año pasado se intentó y 
hubo quejas por parte de los alumnos al considerar que no se hacía de forma 
justa. La distribución exacta es imposible ya que los grupos se hacen sobre 
hipótesis que luego no se cumplen. 

La Profª. Molina Martín apoya la propuesta de la Profª. Crespo de las Casas 
y, respecto al número de alumnos por grupo, ruega que se intente reducir un 
poco ya que 96 alumnos en algunos grupos y 60 en otros es demasiada 
diferencia. 

La Profª. Iniesta Serrano manifiesta su apoyo a la propuesta de la Profª. 
Crespo de las Casas. 

La Profª. Martín Carmona informa de que en otros centros se incluyen las 
Tutorías en la carga docente y aquí no se incluye y plantea que quizá se 
debería hacer de otra forma. 

La Profª. Gómez Barrio apoya la propuesta de la Profª. Crespo de las Casas 
y solicita que cambien la pizarra del laboratorio 205. 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión 

siendo las 13:45 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la 
presente Acta de la cual como Secretario, doy fe. 

 
   

    En Madrid a 23 de septiembre de 2015 
     EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
 
 

                                Fdo.: Jesús Román Zaragoza 


